



**EL ASESIN
SIGUE AFUERA**



NOTA DE PRENSA

CONSEJO REGIONAL DE AREQUIPA APRUEBA ORDENANZAS PARA VIABILIZAR EL FINANCIAMIENTO DE LAS OBRAS DE LA "PUESTA A PUNTO" DE MAJES I

"La operación financiera contempla un presupuesto de hasta S/ 470 millones"

Arequipa 09 de junio del 2021. La Autoridad Autónoma de Majes - AUTODEMA, logro la tarde de ayer (martes) que el Consejo Regional de Arequipa, apruebe 02 ordenanzas regionales con las que se facilita la viabilidad económica, mediante un endeudamiento por el monto de S/ 470, 985.409.67 (Cuatrocientos setenta millones novecientos ochenta y cinco mil cuatrocientos nueve y 67/100 soles), para el inicio de las obras del "**Programa Puesta a Punto**" y sus inversiones complementarias del Proyecto Majes Sigvas I Etapa.

El equipo técnico de Gobierno Regional de Arequipa (GRA) y AUTODEMA, sustentó ante el concejo regional la necesidad de aprobar los proyectos de ordenanzas, ya que mediante estos dispositivos legales se autoriza una operación de endeudamiento para financiar el "Programa Puesta a Punto" y sus inversiones complementarias de las obras existentes del Proyecto Majes Sigvas I Etapa, así como autorizar la incorporación de mayores ingresos públicos al presupuesto del pliego 443 del GRA para el año fiscal 2021, logrando con ello, garantizar la continuidad de la ejecución del Proyecto Majes Sigvas II Etapa.

Como se recuerda, Las obras del Programa Puesta a Punto, forman parte de la infraestructura hidráulica realizada para la ejecución del Proyecto Majes Sigvas I Etapa, y estas se componen de un conjunto de intervenciones en la infraestructura de la Presa Condorama, Bocatoma de Tuti y el Sistema de Aducción Colca-Sigvas, con el fin garantizar el adecuado funcionamiento de dicha infraestructura que provee del recurso hídrico para la irrigación Majes.

Estas obras son de necesidad pública, no solo por los inconvenientes que presenta la infraestructura debido al paso de los años, sino que de acuerdo al Contrato de Concesión del Proyecto Majes Sigvas II Etapa, es responsabilidad del Concedente (GRA), garantizar su adecuado funcionamiento para desarrollar la segunda etapa del proyecto Majes-Sigvas.

Al término de la sesión, el gerente ejecutivo de Autodema, Ing. Napoleón Ocsa Flores, saludo el apoyo brindado por los 09 consejeros que aprobaron la iniciativa, como son; Santiago Neyra, Richard Cervantes, Wuile Ayñayanque, Jeymi Flores, Edy Medina, Veto Bernal, Kimmerlee Gutiérrez, Crhiss Diaz e Ysrael Zuñiga

Arequipa, 09 de junio del 2021
Gerencia ejecutiva



BICENTENARIO
PERÚ 2021

¡Construyendo la mejor Región del Perú!